

四川医学



ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

SICHUAN YIXUE

中国科技核心期刊
中国科学引文数据库来源期刊
全国《期刊出版形式规范》第一批合格期刊
中国学术期刊综合评价数据库来源期刊

四川省医学会 主办

2016年第37卷 第06期 / 2016 Vol.37 No.06



ISSN 1004-0501



9 771004 050162

万方数据

四川医学

Sichuan Yixue

月刊 1980年5月创刊 第37卷 第6期 2016年6月15日出版

主管单位

四川省卫生和计划生育委员会

主办单位

四川省医学会

主编

沈 骥

常务副主编

张 刚

编辑部主任

林 晖

编辑部副主任

陈明清

编辑

邢 煜 丁 瑞

编辑出版者

《四川医学》编辑部

成都市玉林南街2号附3号

邮 编 610041

电 话 (028)86136765

网 址 <http://scmj.scyx.org.cn>

发 行 者

总 发 行 四川省报刊发行局

订 购 全国各地邮局

邮发代号 62-103

定 价 每期 10.00 元

全年 120.00 元

发行范围 公开

国外总发行

中国国际图书贸易集团有限公司

(北京 399 信箱 100044)

代 号 BM6225

印 刷 单 位

四川新华印刷有限责任公司

广告经营许可证

5101034000063

ISSN 1004-0501

CN 51-1144/R

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

目 次

基金论文

- 通路糖泰方对 GK 大鼠糖尿病周围神经病变炎症反应的作用机制研究 景兴文, 谢春光(581)
- 成都市犬伤门诊急救功能与患者安全现状分析 周晓静, 凌 蔚, 耿志梅(584)
- 孤立性肺结节与肿瘤标记物动态水平的相关性研究 雷 晴, 彭 波, 龙 飞等(588)
- 男男性行为 HIV 感染者延续护理需求的质性研究 廖光荣, 杨 茜, 黄艳芳等(591)
- 胰岛素样生长因子结合蛋白-2 mRNA 与癌胚抗原蛋白检测在良恶性胸腔积液中的诊断价值
..... 周晓明, 廉大海, 侯 刚等(594)
- 2010~2012 年四川省二级及以上医疗机构科研立项调查分析 魏 巍, 王 敏, 力晓蓉等(598)

临床研究与经验

- 基因芯片法检测 72 例非综合征性耳聋患者基因突变的研究 戴林桐, 卿丽华, 孙丹洋等(602)
- 胃底腺息肉与胃增生性息肉特点的分析与比较 杨 雪, 李 易, 李贞茂等(605)
- 乳腺癌改良根治术前纳米炭注射时机的对比研究 赵丽娟, 张晓红, 张 珍等(609)
- 不同年龄慢性便秘患者病因分析 李小球, 杨小莉, 李罗红(613)
- 若尔盖城区学龄前儿童体检情况分析 冉城辰, 聂 晶, 王 红等(616)
- 电视胸腔镜肺段切除术与肺叶切除术治疗早期肺癌的临床疗效比较 ... 谭 程, 孙小康, 刁明强等(620)
- 六分钟步行运动对慢性阻塞性肺疾病患者生活质量的影响 段永建, 唐祖会, 陈旭波等(623)
- 空气压力波治疗仪辅助治疗下肢骨折患者预防深静脉血栓的 Meta 分析
..... 舒红文, 柴建华, 周川芬(626)
- 家属全程参与心理干预在支气管镜检查患者中的研究 周光荣, 李光毅, 游 通等(630)
- 重度呼吸睡眠暂停低通气综合征合并代谢综合征患者的手术疗效分析 李树华, 王 杰(633)
- 孟鲁司特钠对儿科哮喘患者的临床治疗效果分析 廖玉蓉, 王国刚, 李会阳(636)
- 自然髓内钉治疗股骨转子下骨折的初步临床观察 唐承杰, 杜 亮, 刘显东等(638)
- 空巢老人代谢综合征患病影响因素研究 张晓娟, 宋丽君, 李金莲等(641)
- 2015 年医院感染现患率调查分析 周 颖, 晏 雷, 唐 莹(646)
- 当归四逆汤对雷诺病患者血小板 5-羟色胺水平的影响 刘林峰(649)
- 可吸收螺钉治疗下肢腓联合损伤的应用观察 陶 源, 邹永根, 杨杰翔等(651)
- 布比卡因复合芬太尼腰-硬联合麻醉用于剖宫产对血流动力学的影响研究 谢 斌(654)
- pS6 和 pS6K 蛋白在结直肠癌中的表达及其对预后影响 莫维东, 王 琼, 袁德强等(657)
- 重组人粒细胞集落刺激因子临床应用合理性调查分析 朱 欢, 张 鹏, 罗 娇(661)

【期刊基本参数】 CN 51-1144/R * 1980 * m * A4 * 124 * zh * P * ¥10.00 * * 38 * 2016 - 06

四川得荣藏族地区心衰特点及诊治调查分析 熊信林,汪 汉,蔡 琳等(664)

局部应用米诺环素软膏与局部应用甲硝唑凝胶治疗牙周炎的疗效对比分析 张家祥(668)

影像医学

CT 联合 CEA、CA125 的检测对早期肺癌的诊断价值 苏映碧,唐德芝(671)

MRI 增强扫描和 X 线钼靶应用于早期乳腺癌诊断价值对比研究 曹 文,张 尹(674)

CT、MRI 成像用于直肠癌术前分期诊断中的价值对比研究 甘 锐,余文毅(678)

卫生管理

基于“互联网+医疗”的网上健康服务业有关问题研究 张筱烽,林 晖(681)

基于移动互联网的医疗设备管理方案 袁希武,冯 刚,马超琼(686)

某肿瘤医院 2011~2013 年出院患者疾病类型和付费方式费用分析 向明飞,刘 昱,罗安心等(688)

医学进展

布加综合征病因学总结 林 薇,曾维政,汤善宏等(693)

临床护理

46 例新生儿脊髓脊膜膨出的围手术期护理 崔文耀,陈茂君(697)

某三甲医院实习护生预防针刺伤体验的质性研究 赵宝玉,谈学灵,陈 音(699)

短篇报告与个案

肺癌肝转移致膈动脉-肺动脉瘘相关肺动脉高压 1 例 何乾文,汤善宏,程双平等(703)

无乳链球菌致儿童化脓性扁桃体炎 1 例 曹白华,王 春(704)



声 明

为打击非法中介,维护作者利益,特作如下声明:

一、我刊未委托任何网站、中介、代理机构进行收稿、组稿;也未派出任何工作人员和部门在外收稿、组稿。

二、切勿通过任何代理机构或个人投稿,一旦发现稿件为代理转投,坚决退稿。

三、凡经非正常途径投稿产生的一切损失,责任由作者自负。

四、《四川医学》投稿方式:

请登陆我刊官方网站 <http://scmj.scyx.org.cn> 的“在线投稿及查询”进行投稿。

我刊投稿咨询电话:028-86136765 举报电话:028-86136765

MAIN CONTENTS

- Study on Mechanism of Tongluotangtai Polypharmaceutical on Diabetic Peripheral Neuropathy in Rats with GK Inflammation. Jing Xingwen, Xie Chunguang(581)
- Analysis of Emergency Function of Dog Bite Clinics in Chengdu and Safety Situation of Patients. Zhou Xiaojing, Ling Wei, Ou Zhimei(584)
- A Qualitative Study on the Continuity of Nursing Needs of HIV Infected Persons with Male-male Sexual Behavior.
..... Liao Guangrong, Yang Qian, Huang Yanfang, et al(591)
- Diagnostic Value of Insulin-like Growth Factor Binding Protein-2 mRNA and Carcino-embryonic Antigen Examination in Benign and Malignant Pleural Effusion.
..... Zhou Xiaoming, Kang Dahai, Hou Gang, et al(594)
- Investigation and Analysis of Research Project in the Second Class and above Hospitals in Sichuan Province. Wei Wei, Wang Min, Li Xiaorong, et al(598)
- Application of DNA Microarray in Detecting Mutations in 72 Cases of Non-syndromic Deafness. Da Lintong, Qing Lihua, Sun Danyang, et al(602)
- Analysis and Comparison of Characteristics of Fundic Gland polyps and Hyperplastic Polyps. Yang Xue, Li Yi, Li Zhenmao, et al(605)
- A Comparative Study of The Timing of Carbon Injection Before Modified Radical Mastectomy for Breast Cancer.
..... Zhao Lijuan, Zhang Xiaohong, Zhang Zhen, et al(609)
- Analysis of the Causes of Chronic Constipation in Different Ages. Li Xiaoqiong, Yang Xiaojun, Li Luohong(613)
- Physical Examination Analysis of the Preschoolers in Ruogai City. Ran Yuchen, Nie Jing, Wang Hong, et al(616)
- Comparison of Clinical Curative Effect of Video-assisted Thoracoscopic Lung Segment Resection and Lobectomy for Early Stage Lung Cancer.
..... Tan Cheng, Sun Xiaokang, Diao Mingqiang, et al(620)
- Six-minutes' Walk Training on Patients' Quality of Life with Chronic Obstructive Pulmonary Disease. Duan Yongjian, Tang Zuhui, Chen Xubo, et al(623)
- MetaAnalysis of Air Pressure Wave Therapy Instrument for the Prevention of Deep Vein Thrombosis in Patients with Lower Limb Fracture.
..... Shu Hongwen, Chai Jianhua, Zhou Chuanfen(626)
- Family Whole Course Participating Psychological Intervention in Patients for Bronchoscopy. Zhou Guangrong, Li Guangyi, You Tong, et al(630)
- Analysis of the Operation Curative Effect in Patients with Obstructive Sleep Apnea-hypopnea Syndrome and Metabolic Syndrome as a Combined Disease.
..... Li Shuhua, Wang Jie(633)
- Clinical Effect Analysis of Montelukast Sodium in Pediatric Patients With Asthma Liao Yurong, Wang Guogang, Li Huiyang(636)
- Initial Clinical Observation of Natural Intramedullary Nail in The Treatment of Subtrochanteric Femoral Fractures.
..... Tang Chengjie, Du Liang, Liu Xiandong, et al(638)
- Influencing factors of Metabolic Syndrome in Empty Nesters. Zhang Xiaojuan, Song Lijun, Li Jinlian, et al(641)
- Investigation and Analysis on Prevalence Rate of Nosocomial Infection in 2015. Zhou Ying, Yan Lei, Tang Ying(646)
- The Effect of Danggui Sini Decoction on Platelets 5-HT for the Patients Suffer from Raynaud's Disease. Liu Linfeng(649)
- Clinical Application Observation of Absorbable Screw in The Treatment of Distal Tibiofibular Syndesmosis Injury. Tao Yuan, Zou Yonggen, Yang Jiexiang, et al(651)
- Impact of Bupivacaine-fentanyl Combined Spinal-epidural Anesthesia to Hemodynamics in Caesarean Section. Xie Bin(654)
- Expression of pS6 and pS6K Protein in Colorectal Carcinoma and Its Prognostic. Xi Weidong, Wang Qiong, Yuan Deqiang, et al(657)
- Investigation on Reasonability of Clinical Application of rhG-CSF. Zhu Huan, Zhang Peng, Luo Jiao(661)
- Investigation and Analysis on the Characteristics and Treatment of Heart Failure in Sichuan Derong Tibetan Area. Xiong Xinlin, Wang Han, Cai Lin et al(664)
- Comparative Analysis of Therapeutic Effect of Topical Application of Minocycline Ointment and Metronidazole Gel in Treating Parodontitis. Zhang Jiaxian(668)
- Value of CT Combined with CA125 and CEA in the Diagnosis of Early Lung Cancer. Su Yingbi, Tang Dezhi(671)
- The Comparative Study of MRI and X-ray Mammography is Applied to Compare the Value of Early Diagnosis of Breast Cancer. Cao Wen, Zhang Yin(674)
- Comparison of CT and MRI Scans in Preoperative Staging of Rectal Cancer. Gan Rui, Yu Wenyi(678)
- Research on Online Health Service Industry Related Problems Based on "Internet Medical". Zhang Xiaofeng, Lin Hui(681)
- Analysis on the Cost of Disease Types and Payment Methods for Patients Discharged from a Cancer Hospital during 2011 ~ 2013.
..... Xiang Mingfei, Liu Gang, Luo Anxin, et al(688)
- Qualitative Research on the Experience of Preventing Needle Stick Injury in Practice Nursing Students in a Top Three Hospital.
..... Zhao Baoyu, Tan Xueling, Chen Yin(699)

Responsible Institution: Health and Family Planning

Commission of Sichuan Province

Sponsor: Sichuan Medical Association

Chief Editor: SHEN Ji

Managing Director: ZHANG Gang

ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

Edited and Published by: Editorial Board of Sichuan Medical

Journal(Yulin South Street NO. 2 with NO. 3, Chengdu 610041, China)

Overseas Distributor: China International Book Trading

Corporation(P. O. Box 399, Beijing, China) Code No. BM6225

Printed by: Sichuan Xinhua Printing House

四川医学

SICHUAN YIXUE

国际标准刊号: ISSN 1004-0501 国内统一连续出版物号: CN 51-1144/R